



四日市市立  
港中学校だより

# 青葉旬う

令和6年5月27日  
No.3 発行:校長

5月の後半は各学年とも大きな行事がありました。生徒たちは、事前学習や行事当日、事後のまとめ学習など、あわただしくも充実した毎日を送っていました。今回は3年生の修学旅行を中心にお伝えします。1年生の自然教室と2年生の職場体験学習は次号にてお伝えします

## 3年生 修学旅行（東京方面）

天気にも恵まれ、3年生は5月15日（水）～17日（金）、2泊3日の日程で修学旅行に行ってきました。3年間の中学校生活の中で、修学旅行はとても大きな行事です。生徒たちは2年生の後期から実行委員会を中心に事前の準備を進めてきました。また、3年生では、旅行中に3回ある班別分散学習に向けて、班ごとに計画を練ってきました。それらの取り組みが実を結び、3日間の修学旅行はとても楽しく、充実したものになりました。この経験を、ぜひ、これからの学校生活に活かして行ってほしいと思います。

### 【1日目】（5月15日）

- ①国会議事堂
- ②上野公園班別分散学習
- ③東京スカイツリー班別分散  
（泊：シェラトン東京ベイ）



上野動物園・近代西洋美術館



### 【2日目】（5月16日）

- ①班別分散キャリア学習  
・朝日新聞東京本社  
・ヤマトグループ  
羽田クロノゲート  
・東証 Arrows  
・東京大学  
・早稲田大学
- ②東京ディズニーランド  
（泊：シェラトン東京ベイ）



班別分散キャリア学習

### 【3日目】（5月20日）

- ①日本科学未来館
- ②お台場班別分散学習



東京ディズニーランド



日本科学未来館

## 2年生 花いっぱい運動

学年ごとに時季をずらして取り組んでいる「花いっぱい運動」。今回は2年生が春の花をプランターにいっぱい植えて、すてきな花壇を作ってくれました。また、JR 四日市駅にも花を植えたプランターを寄贈しました。



「花いっぱい運動」のプランターには港中学校の名前が表示されています。本校にご来校の際や JR 四日市駅にお出かけの際には、ぜひご覧になってください。

## 3年生 そらんぽ見学



3年生は5月23日(木)に「四日市公害と環境未来館(通称:そらんぽ)」を見学しました。本校の生徒にとって「そらんぽ」は校区内にある身近な施設です。当日は私たちの住む四日市の歴史を知るとともに、未来へ向かってどのようなことをして必要があるのか、展示を見学したり講演を聞いたりすることで、しっかり学ぶことができました。

## 学校公開週間のお知らせ

先日お伝えした通り、来月、6月3日(月)から7日(金)の一週間、今年度2回目の学校公開週間を実施します。各学年が5月の大きな行事をそれぞれ終え、6月は腰を据えて学習や部活動等に取り組む時期となります。前回同様、大勢の方のご来校をお待ちしています。



### お知らせ

浜田地区青少年を守る会主催 講演会

6月7日(金) 13:35~15:00

講演テーマ「ひとり、一人が輝く」 講師 山本 雄一さん

(自衛隊四日市地域事務所広報官)

場所 港中学校 体育館 (全校生徒が参加します。)

※学校公開週間の最終日です。ぜひご参加ください。